

Siaran Pers

Tingkatkan Keterampilan Masyarakat, Bukit Asam (PTBA) Gelar Pelatihan Operator dan Mekanik

Muara Enim, 2 September 2024 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) bekerja sama dengan para mitra kerja menggelar pelatihan operator dan mekanik untuk meningkatkan keterampilan masyarakat di Kecamatan Lawang Kidul, Muara Enim.

Pelatihan yang diikuti oleh 49 peserta dari 4 desa dan 3 kelurahan di Kecamatan Lawang Kidul ini dibagi dalam 2 gelombang. Gelombang pertama untuk 25 peserta dilaksanakan pada 29 Agustus - 25 September 2024. Sedangkan gelombang kedua diikuti 24 peserta, dilaksanakan pada 30 September - 30 Oktober 2024.

Kegiatan tersebut merupakan hasil kerja sama PTBA dengan PT Pamapersada Nusantara (PAMA), PT Putra Perkasa Abadi (PPA), PT Trakindo Utama, dan PT United Tractors Tbk (UNTR).

Satria Wirawan, General Manager PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Unit Pertambangan Tanjung Enim, menjelaskan bahwa pelatihan ini merupakan bagian dari program tanggung jawab sosial perusahaan (CSR) PTBA yang bertujuan untuk mengembangkan kapabilitas dan kesejahteraan masyarakat di sekitar wilayah operasional perusahaan.

"Pelatihan ditujukan untuk membekali masyarakat usia produktif di wilayah Ring I perusahaan dengan kompetensi dan keterampilan teknis, sehingga mereka memiliki kapabilitas dan daya saing yang lebih baik dalam dunia kerja," kata Satria.

Edi Susanto, Camat Lawang Kidul, menyampaikan apresiasi terhadap PTBA dan para mitra kerja yang telah berkolaborasi menyelenggarakan pelatihan ini. Menurutnya, pelatihan ini sangat penting untuk meningkatkan keterampilan masyarakat agar lebih berdaya saing dalam dunia kerja.

"Dengan adanya pelatihan ini, diharapkan Kecamatan Lawang Kidul dapat dikenal sebagai penghasil tenaga ahli yang berkualitas di masa depan," ujarnya.

Feby Nurjaya, salah satu peserta pelatihan dari Desa Tegal Rejo, mengungkapkan rasa syukur atas kesempatan yang diberikan.

"Saya sangat berterima kasih kepada Bukit Asam dan semua pihak yang terlibat dalam pelatihan ini karena merupakan kesempatan emas bagi kami untuk meningkatkan keterampilan dan bersaing di dunia kerja. Saya berharap

pelatihan ini dapat membuka jalan bagi kami untuk mendapatkan pekerjaan yang lebih baik di masa depan," ucapnya.

-----000000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.